



## Pedro Haces va seis años más al frente de la CATEM

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- **Pedro Haces** rindió protesta por tercer periodo al frente de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México. El líder sindical y diputado federal de Morena hizo un llamado a los gobernadores, legisladores y representantes sindicales a impulsar la modernidad sin distinción de colores.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1yCYTSjhNd8L8Edg2?e=jvntKI](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1yCYTSjhNd8L8Edg2?e=jvntKI)